

SUPERMAN

Superman es un personaje imaginario que aparece por primera vez con MUNDO DC en 1938 y en esa época era el más famoso de los superhéroes. Salió en muchos comics y la gente sigue guardando el primer exclusivo comic de Superman. En los años 60 era el súper héroe más famoso el ejemplo de los niños todos querían ser como él. La apariencia del personaje es distintiva e icónica: un traje azul, rojo y amarillo, con una capa y un escudo de “S” estilizado en su pecho escudo que se ha convertido en un símbolo del personaje . La historia original de Superman relata que nació con el nombre de Kal-El en el planeta Krypton; su padre, el científico Jor-El, y su madre Lara Lor-Van, lo enviaron en una nave espacial con destino a la Tierra cuando era un niño, momentos antes de la destrucción de su planeta. Fue descubierto y adoptado por Jonathan Kent y Martha Kent, una pareja de granjeros de Smallville, Kansas, que lo criaron con el nombre de Clark Kent y le inculcaron un estricto código moral. El joven Kent comenzó a mostrar **habilidades superhumanas**, las mismas que al llegar a su madurez decidiría usar para el beneficio de la humanidad. Superman posee extraordinarios poderes y se le describe tradicionalmente como «más rápido que una bala, más poderoso que una locomotora, capaz de saltar altos edificios de un solo salto», Los guionistas incrementaron gradualmente los poderes de Superman a niveles mucho mayores durante la Edad de Plata, en la cual Superman podía volar a otros mundos y galaxias e incluso cruzar universos con relativa facilidad. Superman es vulnerable a la kryptonita verde, deshecho mineral de Krypton transformado en un material radioactivo por las mismas fuerzas que destruyeron el planeta. La exposición a la radiación de **la kryptonita verde** anula los poderes de Superman y lo inmoviliza, sufriendo dolores y

náuseas; la exposición prolongada puede significarle la muerte.

Carmen Puente Paramio